

PREISE PRICES 2024

Sommer Summer

	Erwachsene <i>adults</i> Senioren <i>seniors</i> ³	Kinder <i>children</i> ^{1,9} Jugendliche <i>youth</i> ^{1,9}	Körperl. Beeinträchtigte <i>disabled</i> ⁴	Gruppen <i>groups</i> ⁶
All-In-Ticket*	37,00	18,00	26,00	29,50
Nachmittags <i>ab 13:30 Uhr</i> <i>afternoon from 1:30 p.m.</i>	26,00	13,50	18,00	20,50
Talfahrt <i>downhill</i>	19,00	9,50	13,50	19,00
2 Tage Wanderpass ⁷ <i>2 days hiking pass</i> ⁷	63,00	32,00	32,00	63,00
3 Tage Wanderpass ⁷ <i>3 days hiking pass</i> ⁷	67,00	34,00	34,00	67,00
4 Tage Wanderpass ⁷ <i>4 days hiking pass</i> ⁷	71,00	36,00	36,00	71,00
5 Tage Wanderpass ⁷ <i>5 days hiking pass</i> ⁷	76,00	38,00	38,00	76,00
6 Tage Wanderpass ⁷ <i>6 days hiking pass</i> ⁷	82,00	41,00	41,00	82,00
7 Tage Wanderpass ⁷ <i>7 days hiking pass</i> ⁷	86,00	43,00	43,00	86,00
Saison <i>season</i>	130,00	74,00	74,00	–
1 Tag <i>1 day</i> Bike ticket ⁸	41,00	20,50	20,50	41,00
Saison <i>season</i> Bike ticket ^{8,5}	53,00	26,50	26,50	–
Arlberg Trail ticket	69,00	38,00	38,00	69,00

Familien Tageskarte *family day ticket* ²

1 Erw. + 1 Kind <i>1 adult + 1 child</i>	47,00
1 Erw. + 2 Kinder <i>1 adult + 2 children</i>	52,50
2 Erw. + 1 Kind <i>2 adult + 1 child</i>	83,50
2 Erw. + 2 Kinder <i>2 adult + 2 children</i>	89,00

Transport

Hund, Fahrrad <i>dog, bike</i>	5,50
--------------------------------	------

Teilstrecken (Berg- und Talfahrt):

Erwachsene, Senioren: 27,00 € pro Strecke / Kinder, Jugendliche, körperl. Beeinträchtigte: 13,50 €

* Uneingeschränkte Nutzung von sämtlichen in Betrieb befindlichen Aufstiegshilfen am Tag des Kaufes;
Vorsaison (14.06.–28.06.2024): Erwachsene, Senioren: 18,00 € / Kind, Jugend: 13,50 €

¹ Kinder u. Jugendliche: Freifahrt für Kleinkinder ab dem Geburtsjahrgang 2018 nach Maßgabe der Beförderungsbedingungen. Den Kindertarif erhalten Jugendliche und Kinder ab dem Geburtsjahr 2005 bis 2017. Ein Altersnachweis ist erforderlich.

² Familienkarte: Nachweis der Familienzugehörigkeit (Familienpass, Meldezettel o. ä.) – auch für Großeltern gültig.

³ Senioren erhalten Fahrkarten zum Normaltarif für Erwachsene.

⁴ Körperlich Beeintr. ab 70 % Behinderung: Vorlage des Behindertenausweises erforderlich. Begleitperson (eingetragen auf Ausweis) erhält den selben Tarif.

⁵ **zusätzlich** zur Saisonkarte zu erwerben, gültig für uneingeschränkten Transport des Bikes.

⁶ Gruppen erhalten für je 20 zahlende Teilnehmer eine Freikarte für den Reiseleiter oder Busfahrer.

⁷ Wanderpässe berechtigen während der Gültigkeitsdauer an aufeinanderfolgenden Tagen zur uneingeschränkten Benützung der in Betrieb befindlichen Seilbahnen.

⁸ Bikepass (nur für Biker) berechtigen im Gültigkeitszeitraum zur uneingeschränkten Benützung der Galzig- u. Rendlbahn mit Biketransport. Bikes werden ausschließlich in gereinigtem Zustand transportiert. Bikewaschplätze bei den Talstationen. Der Biketransport mit gültiger Sommer- od. Premiumcard-Inhaber ist gratis.

⁹ Schülergruppen-Tarif 14,50 € für die Tageskarte

Chipkarten-Depotgebühr für Zeitkarten 5,00 €. Bei Rückgabe volle Vergütung. Änderungen des Tarifes, Fahrplan und sonstiger Beförderungsbedingungen sind vorbehalten. Alle Preise in Euro inklusive 10 % Mehrwertsteuer.

Partial journeys (uphill and descent):

adults, seniors: €27.00 per route / children, youth, disabled: €13.50

* *Unlimited use of all lifts in operation on the day of purchase;*
Pre-season (14.06.-28.06.2024): adult, senior: €18.00 / child, youth: €13.50

¹ *Children and young persons: Free ticket for kids born in the year 2018 and later. Children and youths: Born 2005 to 2017. Proof of age required.*

² *Family day ticket: Proof of the family membership (family pass, registration form), also valid for grandparents*

³ *Seniors: same rate as adults.*

⁴ *Disabled: Proof of obstruction for handicapped persons (from a 70% obstruction on) is required. The accompanying person (registered on the ID card) receives the same tariff.*

⁵ **to be purchased in addition** to the season ticket, valid for unrestricted transport of the bike.

⁶ *Groups: For every 20 payed tickets one ticket is free of charge additional for the bus driver or the travel agent.*

⁷ *Hiking-pass: You can use all open cable-cars during the period of validity successive. Extend is not possible.*

⁸ *Bike ticket: unrestricted use of Rendlbahn and Galzigbahn cable cars including bike transport during the validity period. Only clean bikes will be transported. Bike washing stations available at the valley stations. Free bike transport for holders of a valid summer or premium card.*

⁹ *School groups: tariff €14.50 for the day pass*

Chip card deposit for multi-day ticket: €5.00. Full refund on return. We reserve the right to change tariffs, operating hours and conditions of carriage. Prices are in Euros, including 10% VAT.